

# *OMS: alerta en República Democrática del Congo por epidemia de Ébola*

---



La Habana, 12 may (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó este viernes sobre una epidemia de fiebre hemorrágica del Ébola en el noreste de la República Democrática del Congo que hasta el momento contabiliza tres muertes.

En un comunicado, la organización declara que el brote inició el 22 de abril en una zona de bosque ecuatorial en la provincia de Bajo Uele, fronteriza con la República Centroafricana. La última epidemia de ébola en la República Democrática del Congo se remonta a 2014, cuando dejó 49 muertos.

El ministro de Salud, Oly Ilunga, confirmó la epidemia y pidió a la población 'no caer en el pánico'.

El gobierno 'acaba de tomar todas las medidas necesarias para contestar con rapidez y eficacia a esta nueva epidemia' precisó.

La OMS aseguró que 'trabaja en estrecha colaboración' con las autoridades congoleñas 'para facilitar el despliegue de los materiales de protección y del personal para reforzar la vigilancia epidemiológica y controlar muy rápidamente la epidemia', que surgió en una zona difícil de acceso. (Fuente / **AFP**)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/129607-oms-alerta-en-republica-democratica-del-congo-por-epidemia-de-ebola>



**Radio Habana Cuba**